Unsere Gemeinde 7. September 2010

Informationen zur Landtagswahl am 26. September 2010

Wie können Sie wählen?

1. Am Wahltag:

Sonntag 26. September 2010 in der Zeit von 7 bis 13 Uhr im Kursaal

2. Vorgezogener Wahltag:

Freitag, 17. September 2010 in der Zeit von 16 bis 20 Uhr im Gemeindeamt St. Radegund

3. Briefwahl: Mittels Briefwahl kann vom Inland oder Ausland aus, sofort ab Erhalt der Wahlkarte (bis spätestens zum Wahltag, 16 Uhr) gewählt werden. Die Wahlkarte kann unfrankiert an die zuständige Bezirkswahlbehörde übermittelt werden.

4. "Fliegende" Wahlbehörde:

Die besondere Wahlbehörde besucht Sie am Wahltag des 26. September 2010 in der Zeit von 10 bis 12 Uhr, wenn Sie geh- oder transportunfähig sind und den Besuch im Gemeindeamt bis spätestens Freitag, den 24. September 2010 beantragt haben. Dazu ist eine Wahlkarte notwendig.

Antrag auf Wahlkarte für die Briefwahl oder Besuch der fliegenden Wahlbehörde:

- Mit der amtlichen Wahlinformation erhielten Sie gleichzeitig eine Anforderungskarte, die Sie portofrei an die Gemeinde übermitteln können.
- Auf der Anforderungskarte steht auch eine Identifizierungsnummer.
 Mit dieser können Sie den Antrag online über die Homepage (www. radegund.info, Gemeindestube, Service) stellen.

Abgeben einer Vorzugsstimme:

Neben der entsprechenden Parteibezeichnung können Sie einen Namen jener Kandidaten schreiben, die von dieser Partei vorgeschlagen sind. Diese Stimme ist mit oder ohne Ankreuzen der Partei gültig.

"Blauer Traum"

Vom 20. bis 24. September 2010 (bei Schlechtwetter eine Woche später) findet an der Volksschule St. Radegund gemeinsam mit der Künstlerin Mag. Anna Gerlitz-Ottitsch ein Kunstprojekt statt. Grundlage für die künstlerischen Schülerarbeiten sind die Werke von Yves Klein und Andy Goldsworthy.



Es werden Mobiles, Objekte, Skulpturen und Flächenbilder entstehen, bei denen experimentelles und spielerisches Herangehen im Vordergrund stehen.

Wichtig ist es der Künstlerin dabei, die Freude der Kinder am kreativen Arbeiten hervorzuheben und sie bei der Umsetzung ihrer individuellen Ideen zu fördern.

Eine Abschlusspräsentation findet am Freitag den 24. September bzw. alternativ am 1. Oktober in der Volksschule St. Radegund statt.

Nähere Infos unter:

www.annlehnen.at/aktuell und Tel. 0650 - 93 42 608 oder 03132 - 22 64.

Foto: Yves Klein, "Globe", 1975

Lautlos in den Wäldern

Am 18. und 19. September ist Sankt Radegund und der Schöckl abermals der Mittelpunkt der österreichischen Orientierungslauf-Szene. An die 500 Teilnehmer werden erwartet. Der Startschuss erfolgt am Samstag um 14 Uhr am Schöckl mit der Bundesländermeisterschaft. Das spektakuläre Bergplateau ist ein idealer Austragungsort!

Am Sonntag gehen die Orientierer in St. Radegund beim 8. Lauf zum Austria Cup auf Postensuche. Inkludiert ist auch die 2. Österreichische Gehörlosen-Meisterschaft!

Der Start befindet sich im Bereich der Schöckl Seilbahn-Talstation, das Ziel in der Nähe des Gasthofes Lamprecht. Die Siegerehrung findet um ca. 13:30 Uhr im Freizeitpark statt.

Weitere Information im Internet unter: www.schoeckl.at Anmeldung - Mail: office@schoeckl.at -

Kontakt: Mag. Hannes Pacher, Tel. 0664-9604 960 Geänderte Lärmverordnung

Mit sofortiger Wirksamkeit dürfen lärmverursachende Gartenarbeiten wie Rasen mähen, Baumschnitt, Häckselarbeiten udgl., welche mit Verbrennungsmotoren betrieben werden, nur Montag bis Samstag in der Zeit von

8 bis 12 Uhr und 14 bis 20 Uhr durchgeführt werden.

Gute Fahrt

Am 16. August wurde ein neues Kommunalfahrzeug in den Dienst gestellt. Der Allrad betriebene VW Caddy mit großem Laderaum entspricht den gewünschten Anforderungen und unterstützt zuverlässig unsere Gemeindearbeiter.

Ein herzlicher Dank gilt GR Siegfried Stockner für die Vorbereitung und die Organisation zum Ankauf dieses Fahrzeuges.



Danke

Der Kinderbetreuungsverein "Piepmatz" möchte sich im Namen aller Kinder, Eltern und MitarbeiterInnen ganz herzlich bei den Firmen "Zimmerei König & Gruber" und "Mautner Lackvertriebsgesellschaft" für die gespendeten Farben bedanken, die wesentlich geholfen haben, unseren Garten zu verschönern.

Verein Piepmatz Frau Windisch

